



俳句

稲井 爽 秋 選

栗の花匂ふ古里坂の道 高橋和子  
 里山の川面飛び交う螢かな 高橋 和  
 風鈴をつるせばたちまち青田風 藤田ウメノ  
 兄いもと一つ浮輪に縫<sup>すが</sup>りをり 三好清信  
 夾竹桃咲いて静かや城下街 青野義明  
 鬼百合の花の揺り籠揚羽蝶 高橋トシ子  
 処暑の雨大地の乾き濡らしけり 大森妙子  
 抑留も引揚げもあり終戦日 三谷福美

川柳

伊藤 凡々 選

旧姓を呼べばふり向く共白髪 近藤トク子  
 呼ばれても聞えていない八十路坂 一色早苗  
 真夏日の朝から蝉が騒がしい 武田智明  
 夫逝く感謝の念が増すばかり 日和佐マサ子  
 山のバス猿の親子が走り出る 加藤千賀子  
 待ちかねていた雨音に目が覚める 高橋トシ子  
 病床の願い高野へもう一度 川原利代  
 バイ菌を寄せつけまいと磨く城 堀 遊子

短歌

藤田 虎雄 選

タンポポは吹けば飛ぶ飛ぶ孫連れて昨日の丘  
 に今日もまた来つ 伏見正子  
 藤棚の小暗<sup>わくら</sup>き下に仰ぎいる花房めぐる羽音忙<sup>せわ</sup>  
 しも 牧原あけみ  
 息子が初めて剪定をせし楓の木若葉揃ひて良  
 き姿せり 垂水多喜代  
 シヤキシヤキと新玉葱の甘き味 今年も春に 伊藤まゆみ  
 生きる幸せ 森田 薫  
 覚悟して行きし歯科医の庭先に鬼百合一つ高  
 く咲きをり 谷崎シンヨ  
 朝陽射す石鉋山の尊くて表はす言葉を探して  
 います 藤崎 泉  
 八十歳を過ぎしが若きころの服着て出かけ行  
 く老人会に 加藤千賀子  
 始<sup>は</sup>は百歳『私が主役』とタスキ掛け孫や曾孫  
 に囲まれ笑顔

俳句・川柳・短歌 作品募集

作品は、読みやすい書体（楷書等）で作成し、  
 俳句・川柳・短歌の別を書き、漢字にはふりが  
 なを振り、住所・氏名・電話番号を明記し、毎  
 月1日までに担当課へ郵送・持参してください。

応募先

〒793-8601 明屋敷164  
 市庁舎本館 広報広聴課 広報係  
 TEL 0897-52-1204 (直通)



フエウオツチング

2013年9月21日は、日本とベトナムが国交を樹立してから、ちょうど40周年目の日に当たります。しかし、実は、日本とベトナムは、もっと古くからつながっているのをご存知でしょうか。

独立運動の指導者であるファン・ボイ・チャウ（Phan Boi Chau）は、日本滞在後に中国から革命運動を起こした英雄です。今から100年以上も前に来日した彼は、「フランス支配に自由を諦めたベトナムの若者よ、目を覚まし、日本で学ぶのだ」と若者たちを鼓舞し、彼の影響を受けた100人以上もの若者が日本へ渡りました。これが後にベトナムの独立に大きな影響を与えた「東遊（ドンズー）運動」です。

国交樹立40周年を記念して、9月に『パートナー』というファン・ボイ・チャウと日本人医師の友情を描いたテレビドラマが日本で放送されます。このドラマを通して、ベトナムをさらに身近に感じられるのではないのでしょうか。

（フエ市防災教育支援事業コーディネーター 中村範子）



防災教育モデル校のファン・サオ・ナム中学校にあるファン・ボイ・チャウの銅像